

## Une formation d'aide-soignant au lycée Desmoulins, gérée par le Centre Hospitalier

**L**ors d'une séance de Conseil Municipal, Serge Siméon Maire du Cateau, annonce l'ouverture d'une formation d'aides-soignants au Cateau : l'IFAS, en partenariat avec le Centre Hospitalier et le lycée Camille Desmoulins.

### Un partenariat plein d'avenir

La Région possède la compétence des lycées, c'est-à-dire qu'elle a en charge l'entretien et travaux des lycées du Nord Pas-de-Calais. Ainsi, elle a financé 50 000 € de travaux au lycée Camille Desmoulins. Disposant de salles disponibles, qui seront aménagées aux normes d'hygiène et en points d'eau, le lycée Desmoulins est opérationnel pour recevoir les élèves et formateurs aides-soignants.

De son côté, le Centre Hospitalier gère le contenu des cours théoriques. Pour la pratique, des stages devront être effectués dans les multiples centres de soins catésiens et extérieurs. C'est le Centre Hospitalier qui placera les apprentis sur ces stages.

### Le projet soutenu par la Région

La Région Hauts-de-France s'engage sur un budget annuel d'investissement de 60 000 € (équipements, informatique, matériel) et d'exploitation pour les frais de fonctionnement.



Monsieur le Maire salue l'accord de M. Xavier Bertrand, Président de la Région Hauts-de-France pour sa capacité d'écoute et pour favoriser cette formation de qualité à proximité des territoires ruraux et des besoins, tout en tenant compte des problèmes de mobilité de notre population.

En un an, alternant cours théoriques au lycée, et stages dans les multiples centres de soins du Cateau et des environs, vous obtenez un diplôme et un emploi. ■

Après une phase d'inscriptions en octobre, la formation IFAS se déroulera de janvier à décembre, pour former 15 élèves. À l'avenir, l'effectif de cette classe pourra être revu à la hausse.